
 
Herr Stadtrat Dörflinger erläutert die Vorlage. Insgesamt liege ein gutes Ergebnis vor, wel-
ches allerdings unter Berücksichtigung der guten Ertragslage bei den Gewerbesteuern stark 
konjunkturabhängig sei. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


